

En Liceo del mismo nombre. Fue presidida por el Ministro de Educación Juan Antonio Guzmán y autoridades regionales y comunales



En la gráfica superior, el Ministro de Educación, Juan Antonio Guzmán, felicita a la directora del Liceo A-1, Dulia Ojeda Harel, por la emotividad del acto, en el que se develó un busto de Gabriela Mistral. En la parte inferior, un aspecto de las autoridades y directores de medios de comunicación, que junto a profesores y delegaciones de colegios de la ciudad, estuvieron presentes en este trascendental acto.

## Muestra "Miradas a Gabriela" se exhibe en Colegio de Vicuña

Con una muestra de pinturas y grabados de la artista Roser Bru, titulada "Miradas a Gabriela", la Consultora Gestec adhirió a los festejos del Centenario del Nacimiento de la poeta Gabriela Mistral.

La muestra que se expone en el Colegio Antonio Varas de Vicuña, se inauguró el jueves último y en ella participaron autoridades de Gestec y la artista Roser Bru.

Directivos de Gestec informaron que próximamente realizarán un concurso pictórico cuya temática es libre e irá dirigida a los sectores campesinos y estudiantiles que participan de los proyectos de la institución.

De este concurso se elegirán los mejores trabajos que formarán una muestra itinerante que partirá en muestra regional y se extenderá a los 12 centros "El Casel" de

"Nos" que funcionan a lo largo del país especialmente en la zona central.

Tanto el concurso pictórico como la muestra itinerante serán asesorados por la pintora Roser Bru.

De esta manera la consultora Gestec, pretende motivar e incentivar a otros sectores poblacionales para que incúlquen en los más pequeños las actividades artísticas y culturales que se están efectuando.

## EMOTIVA CEREMONIA PARA DEVELAR BUSTO DE G. MISTRAL

En una solemne y emotiva ceremonia, se develó el busto de Gabriela Mistral, en el patio central del Liceo homónimo de La Serena.

El acto contó con la presencia del Ministro de Educación, Juan Antonio Guzmán; del Intendente de la IV Región, Alberto Cooper Valencia; del Alcalde de La Serena, Lowry Ballenmore, como también de Mario Armeño, Director de Bibliotecas, Archivos y Museos, autoridades, profesores, alumnos y delegaciones de los colegios de la ciudad.

En su intervención, el Alcalde de la ciudad, Lowry Ballenmore, señaló: "Precisamente lo que nos ha instado para reunirnos en tan significativa jornada, en el día 7 de abril de 1989, es otorgar el homenaje de La Serena a la maestra elogiosa Lucila de María Godoy Alcayaga, con motivo de cumplirse cien años de su nacimiento en Viñacura".

Recordó: "El día 7 de abril nace la poeta Lucila de María Godoy Alcayaga, fueron sus padres don Petronila Alcayaga Rojas y Jerónimo Godoy Villaseca. Antes que cumpliera diez años, su padre, un profesor que sabía Latín y dibujo decorativo, que tocaba guitarra, que componía versos había abandonado el hogar en una eternidad sin regreso".

Agregó: "Esta circunstancia nunca fue una marca visible de amargura para Lucila Godoy Alcayaga. De él, le vendrá más tarde ese vagar por el mundo y ese desinterro voluntario permanente".

En otro acápite de su intervención, expresó: "En este patio liceano, observamos que sus salas de clases donde normalmente es un matoso

intercambio, entre el estudiante y el maestro, entre quien de su conocimiento como aquél que lo necesita y recibe, se ha interrumpido el esfuerzo común para reunirnos todos, más que en el silencio de la tristeza, en aquél que obedece a la admiración".

Adadió: "En mi calidad de alcalde de La Serena, para quien se desempeña como secretaria, en este establecimiento educacional, su Liceo de Niñas, Gabriela Mistral, recibe en este solemne acto el homenaje oficial de los seneses con motivo de encontrarnos hoy, a cien años de su nacimiento. Que el bronce, si bien es un metal, ello no será impedimento para que los rostros juveniles de ustedes, estudiantes de Liceo Gabriela Mistral de La Serena, reciban su calida mirada y en comunión de espíritu lean su poesía".

Terminó señalando: "Que en cada recreo, Gabriela Mistral reciba el cariño de vuestra presencia". Posteriormente se develó la estatua en el patio central del Liceo. Instantes después el Coro de Alumnos interpretó los poemas musicalizados, Pie-

citos, Apegado a mí y Dame la mano, con la dirección de Exequiel Juárez. En tanto, el himno al liceo que dirigió por Isabel Tolmo.

En su saludo, la directora del Liceo-A Gabriela Mistral, Dulia Ojeda Harel, agradeció a las autoridades centrales, regionales y comunales, "el gesto de reconocimiento de la ciudad, a una figura nacional y universal. Que ilumina - señaló - nuestro querido educativo".

"Porque este liceo-adadi tiene siempre un espíritu renovado y alerta al futuro, como también hacia el pasado, especialmente en las grandes figuras que forman el patrimonio cultural de nuestra nación".

"Gabriela Mistral - señaló - además de su poesía y su prosa se recoge y renueva su pensamiento, y se estudia su sentido localista y regionalista, que la maestra regó por todo el mundo. Por ello importa mucho, enfatizar a las alumnas el amor por su tierra", precisó la directora anfitriona.

También especial relevancia tuvo la declamación de la alumna Gloria Huerta Rojas que recitó el poema de Gabriela Mistral "Riego".

## Rotary Club de Tongoy se reúne hoy

El Rotary Club Tongoy tendrá hoy la reunión semanal en el restaurante El Pococho, de Guanacuro, convocada por su Presidente, Carlos Pérez Larrañaga.

A las 11:30 horas habrá reunión de directorio para seguir a las 13 horas con la sesión ordinaria en general.

Posteriormente a las cinco de la tarde se reunirán los rotarios y las integrantes del Comité de Damas, que participarán en la Conferencia de Desarrollo a efectuarse en Antofagasta los días 28-29 y 30 del presente mes, con el fin de finiquitar los detalles y los planteamientos que harán en el seno de esta conferencia.

# Emotiva ceremonia para develar busto de G. Mistral [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Emotiva ceremonia para develar busto de G. Mistral [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)